



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO

Mislata, a 15 de junio de 2019

Hora: 12.00

Lugar: Salón de Sesiones de la Casa Consistorial
Primera Convocatoria.

Para proceder a la constitución del Ayuntamiento y a la elección de Alcalde/esa, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 195 y 196 de la Ley Orgánica de Régimen Electoral General, de 19 de junio, se reúnen en sesión pública:

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

- CARLOS FERNÁNDEZ BIELSA
- MARÍA LUISA MARTÍNEZ MORA
- JOSEFA LUJÁN MARTÍNEZ
- JOAQUÍN MORENO PORCAL
- ANTONIO ARENAS ALMENAR
- ANA MARÍA JULIÁN RUIZ
- JOSÉ FRANCISCO HERRERO MONZÓ
- CARMEN LAPEÑA BUENO
- ALFREDO CATALÁ MARTÍNEZ
- MERCEDES CABALLERO CARRASCO
- MARTIN PEREZ LÉAL
- DOLORES HORTELANO RAMON
- JOSÉ LUIS GARCÍA GARCÍA
- FRANCISCO JOSÉ OLIVA DÍAZ
- TEODORO NÚÑEZ ASENSIO

PARTIDO POPULAR

- JAIME LÓPEZ BRONCHUD
- FERNANDO GANDÍA ESCORIHUELA
- ANA VERA MASCARÓS

VOX

- ALVARO JESÚS GALAN LEAL



CIUDADANOS

- JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ MURGUI

COMPROMIS MUNICIPAL

- JAVIER GIL MARÍN

Asistidos por D. Luis Ramia de Cap Salvatella, como Secretario de la Corporación.

Los cuales han sido proclamados regidores electos en las elecciones locales efectuadas el pasado día 26 de mayo de 2019.

CONSTITUCIÓN DE LA MESA DE EDAD

Se procede, en primer lugar, a la constitución de la Mesa de Edad, integrándose por los concejales electos de más edad, Dña. Carmela Lapeña Bueno, y de menor edad, D. Martín Pérez Leal, y actuando de Secretario de la Mesa el de la Corporación.

CONSTITUCIÓN DEL AYUNTAMIENTO

La Mesa declara abierta la sesión y se pone de manifiesto que han sido presentadas todas las credenciales de concejales electos, y que ha sido remitida el acta de proclamación de electos por la Junta Electoral de Zona de Valencia.

Por Secretaría se da cuenta que han formulado las declaraciones de intereses de acuerdo con lo que preceptúa el artículo 75.5 de la Ley 7/85, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local, y la han presentado en el registro de la Secretaría Municipal, la totalidad de los Concejales.

Previa acreditación de su personalidad, y tras prestar promesa o juramento de acatamiento de la Constitución, en los términos que preceptúa el artículo 108.8 de la Ley Orgánica de Régimen Electoral General, los asistentes toman posesión de su cargo de Concejales.



Han asistido la totalidad de los concejales y concejalas electos, y en consecuencia, la Mesa declara constituida la Corporación.

ELECCIÓN DE ALCALDE

Seguidamente, por la Presidencia de la Mesa se anuncia que se va a proceder a la elección de alcalde, y el Sr. Secretario explica que podrán ser candidatos todos los concejales que encabecen las correspondientes listas y que será proclamado electo quien obtenga la mayoría absoluta de los votos y que si nadie obtuviera la citada mayoría será proclamado Alcalde el concejal que haya obtenido más votos populares en las elecciones de acuerdo con el acta de proclamación remitida por la Junta Electoral de Zona.

D. Javier Gil Marín renuncia a ser candidato a la Alcaldía.

Se anuncia por la presidenta de la Mesa que son candidatos:

D. Carlos Fernández Bielsa	PSOE
D. Jaume López Bronchud	Partido Popular
D. Álvaro Jesús Galán Leal	VOX
D. José María González Murgui	Ciudadanos: Partido de la Ciudadanía

Efectuada la votación, a mano alzada, se produce el siguiente resultado:

D. Carlos Fernández Bielsa	15 votos
D. Jaume López Bronchud	3 votos
D. Álvaro Jesús Galán Leal	1 voto
D. José María González Murgui	1 voto

Votan a favor de D. Carlos Fernández Bielsa los concejales: D. Carlos Fernández Bielsa, Dña. María Luisa Martínez Mora, Dña. Josefa Luján Martínez, D. Joaquín Moreno Poral, D. Antonio Arenas Almenar, Dña. Ana María Julián Ruíz, D. José Francisco Herrero Monzó, Dña. Carmen Lapena Bueno, D. Alfredo Catalá Martínez, Dña. Mercedes Caballero Carrasco, D. Martín Pérez Leal, Dña. Dolores Hortelano Ramon, D. José Luis García García. D. Francisco José Oliva Díaz, y D. Teodoro Núñez Asensio.. Votan a favor de D. Jaume López Bronchud los concejales: D. Jaume López Bronchud, D. Fernando Gandía Escorihuela y Dña. Ana Vera Mascarós. Los concejales de D. Álvaro Jesús Galán Leal y D. José María González



Murgui votan a favor de sus respectivas candidaturas. El concejal Javier Gil i Marín se abstiene en la votación.

Teniendo en cuenta lo dispuesto en el artículo 196 de la Ley Orgánica de Régimen Electoral General, y habiendo obtenido la mayoría absoluta del número de votos, es proclamado Alcalde Carlos Fernández Bielsa. Previa promesa de cumplir con fidelidad las obligaciones del cargo, con lealtad al Rey y guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado, Don Carlos Fernández Bielsa toma posesión como alcalde y asume la presidencia de la Corporación.

Por la presidencia se concede la palabra a los representantes de los partidos políticos con representación en el Pleno. En primer lugar, toma la palabra el Sr. Gil i Marín y manifiesta lo siguiente:

“En primer lugar quiero felicitar al Sr. Alcalde por su nombramiento, así como a su equipo por el extraordinario resultado de las pasadas elecciones.

También quiero agradecer a los más de trece mil vecinos de Mislata que han votado al Botánico en las pasadas elecciones de abril, así como dar las gracias a los mil sesenta y tres vecinos que han votado a Compromís per Mislata en las pasadas elecciones de 26 de mayo.

Estos últimos cuatro años han supuesto un proceso de aprendizaje para esta formación: la izquierda, valencianista y ecologista ha tenido su primer concejal en la historia de la Villa de Mislata, una responsabilidad muy grande que asumimos con mucha fuerza. Cuatro años después repetimos la ilusión con la humildad que da un resultado que evidencia que hemos de hacer más visibles nuestras políticas para que la ciudadanía que apuesta por una Mislata mejor pueda ver en Compromís su partido. No les fallaremos y haremos que los mil sesenta y tres votantes de Compromís per Mislata se sientan orgullosos de nosotros, para que en el 2023 apuesten por una nueva forma de hacer política, de izquierdas, valencianista, ecologista, feminista y animalista, valores y principios que definen las políticas del Botánico que tan bien han ido para el pueblo valenciano.

Mislata ha sido el reflejo de ese cambio de gobierno que se produjo en la Generalitat hace cuatro años: se han incrementado las inversiones en infraestructuras, en centros educativos de Mislata, como, por ejemplo, en el Colegio L' Almacil, en el Jaume I o en el Ausias March, y esto ha sido sólo el principio, porque en los próximos cuatro años llegarán a Mislata cerca de ocho millones de euros para nuevas infraestructuras, a través del Plan Edificant, y Mislata dispondrá de un nuevo centro escolar: el nuevo Maestro Serrano; uno de los compromisos del Botánico y del Sr. Marzá era mejorar el sistema educativo y avanzar hacia la total gratuidad de la enseñanza pública.



Además, recientemente, la Conselleria que dirige el Sr. Marzá, aprobó la licitación para realizar las obras del complejo deportivo y el nuevo auditorio de Mislata, así, Mislata tendrá su auditorio y la piscina cubierta que merecen los vecinos y vecinas de la ciudad.

Tampoco podemos pasar por alto las numerosas ayudas que han llegado desde, por ejemplo, la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas. Desde el año 2015 hasta ahora se han incrementado por cuatro, y tampoco hemos de olvidar las ciento treinta familias que reciben la renta valenciana de inclusión, que es la segunda más importante del Estado, por detrás de Euskadi.

Tampoco hemos de olvidar la nueva residencia, cuya construcción ya se ha comenzado y que va a ser fruto del trabajo de distintas administraciones: Ayuntamiento, Diputación y Generalitat, porque desde un principio este proyecto despertó el interés de la vicepresidencia de la Generalitat, Mónica Oltra, y es por ello que tiene el apoyo de la Conselleria y que será una realidad en muy poco tiempo.

Es evidente que el Botánico le sienta muy bien a Mislata, y en sus manos está, Sr. Bielsa, que aún le siente mejor. Dispone usted de una mayoría absoluta para hacer y deshacer como quiera. Nosotros proponemos poner en marcha “políticas botánicas” en Mislata con usted; está en sus manos elegir restas políticas que sin Compromís no serán. Mislata tiene problemas que resolver que están en sintonía con los nuevos retos del nuevo gobierno del Botánico, problemas relacionados con la salud, con el medio ambiente... y Mislata tiene problemas específicos como la densidad de población, y la mayor contaminación ambiental y acústica, problema que se irá incrementando según los datos que tenemos. Especialmente, la situación de la calle San Antonio, que es más bien una carretera que divide el municipio en dos y que genera muchísimos problemas de convivencia. Pensamos que hay que pacificar el tráfico y buscar y encontrar alternativas a los accesos a Mislata; también nos parece complicada la situación de la Avenida de la Paz que, después de cuarenta años, es un barrio prácticamente incomunicado, por lo que hemos de buscar nuevas formas de accesibilidad y movilidad; también nos preocupa la situación económica y de ocupación en Mislata, que es el tercer municipio de Valencia en número de parados y quiero decir que, no sólo como político sino también como sindicalista, pienso que no es motivo de orgullo y satisfacción el hecho de que una administración pública sea el motor de generación de empleo, porque cuando pasa eso es que las herramientas que se han de poner en marcha para que las pequeñas empresas y el comercio generen ocupación no están funcionando, por eso, pediremos que se ponga en marcha un plan para reforzar a las pequeñas empresas y al comercio, puesto que la Administración Pública debe garantizar la calidad y estabilidad del trabajo.



También queremos una Mislata animalista; a nadie se le escapa que Mislata llevaba muchos años sin maltrato animal y que va a ser su gobierno (*dirigiéndose al Sr. Alcalde*) el que permitió que la tortura y el maltrato a los animales volviera a este municipio. Lo que pedimos y nos gustaría es abolir los festejos taurinos, pero como entendemos que no están ustedes por la labor, que al menos se consulte a la ciudadanía, porque los ciudadanos de Mislata tienen derecho a elegir en este punto.

En cuestión de feminismo, exigimos que se cumpla el Pacto Valenciano contra la Violencia de Género.

En cuestión de transparencia, ha habido avances muy importantes en la última legislatura, principalmente gracias a las propuestas de la oposición, pero aún hemos de seguir avanzando, por eso, pediremos un mayor control y fiscalización del gasto público; un mayor control y fiscalización de subvenciones, convenios, colaboraciones o patrocinios por parte del Ayuntamiento; hemos de poner fin a la arbitrariedad a la hora de otorgar subvenciones.

También hay que recordar a la empresa pública cuál era la postura del Partido Socialista cuando estaba en la oposición y decía que en el Consejo de Administración debían estar todos los partidos políticos. Ocho años después sólo hay uno, y lo diferente es que hace ocho años era el Partido Popular y ahora es el Partido Socialista. Por eso, nosotros pedimos estar dentro de ese Consejo de Administración, que era lo que ustedes pedían cuando estaban en la oposición, y además, damos un paso más allá: no sólo los partidos políticos, sino también los sindicatos, que tengan representación en la empresa.

También pedimos la adhesión al Código de Buen Gobierno de la Generalitat Valenciana que ustedes rechazaron en la pasada legislatura.

En cuestión de comunicación, pediremos la revisión del gasto en comunicación, publicidad y propaganda, especialmente en esto último, porque creo que Mislata tiene muy buenos profesionales en comunicación y dispone de los medios técnicos necesarios para que los propios medios puedan llevar a cabo la publicidad necesaria. También pediré mayor pluralidad en los medios de comunicación públicos para que no se convierta en una política de invisibilización de la oposición.

Por último, dos cuestiones: quería recordar a todos aquellos concejales y concejalas que han dejado su cargo: a Teresa, a Maika, a Javier, a Alejandro, a Pepa y a Antonio. Quiero desearles que tengan una vida digna, que tengan éxito, suerte y, sobre todo, mucha salud para ellos y para todos los suyos. Sabemos que este año ha sido un año complicado, que se ha ido demasiada gente de manera precipitada. Seguramente tendremos que empezar a pensar en cambiar nuestros hábitos de vida, porque es una lastima. Y para los nuevos, decirles que la política tiene como fin



mejorar la vida de la sociedad, dignificar la vida de las personas, para servir a los demás, y no a uno mismo o a los suyos; si practican la política desde la primera perspectiva, tendrán nuestro apoyo y colaboración pero si, al contrario, piensan que en política todo vale para mantenerse en el cargo, entenderán que tendrán por nuestra parte una fuerte oposición.

Por último, quiero recordar que Mislata no es ningún barrio de Valencia, sino un municipio que tiene vida propia, con corazón, con alma. Mislata es un municipio multicultural en el que destaca la convivencia pacífica, y cuyos principales signos de identidad y de valores son el respeto hacia quienes piensan o siente diferente, la pluralidad y la tolerancia. Esperamos que durante estos próximos cuatro años las propuestas de todas las organizaciones políticas vayan dirigidas a hacer una Mislata mejor, por lo tanto, todas las propuestas que vayan en este sentido también contarán con nuestra colaboración; si, por el contrario, alguien ha venido a quebrar la sociedad pacífica en la que vivimos, tendrán que entender que nos tendrán enfrente.

Muchísimas gracias y muchísima suerte a todas las concejales y concejales a los que durante los próximos cuatro años veremos aquí”.

A continuación, el Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. González Murgui:

“Buenos días, amigos y vecinos de Mislata, a los que, en primer lugar, quiero agradecer su asistencia a este Pleno.

A diferencia de mi compañero de Compromís, voy a hacer un discurso, en primer lugar, breve, para no cansar a los asistentes, y, a continuación, un discurso institucional y no reivindicativo, porque ya tengo cuatro años para hacer esas reivindicaciones.

Como decía un Alcalde de Mislata no hace mucho, sean mis primeras palabras para agradecer sinceramente a los mil doscientos cinco vecinos de Mislata que depositaron su confianza en la persona que representa al equipo de Albert Rivera e Inés Arrimada, de Ciudadanos, en Mislata.

También resaltar la salud política y la responsabilidad de la ciudadanía, que ha venido a poner de manifiesto una vez más la enorme madurez democrática de esta población, así como el grado de compromiso en los procesos electorales de 28 de abril y 26 de mayo de este año; un verdadero ejemplo a seguir por otras comunidades, por lo que nosotros, como representantes municipales debemos sentirnos muy orgullosos de este pueblo, pues al menos quien les habla sí lo está.

Llegado a este término, resaltar la célebre frase de Fray Luis de León “decíamos ayer” que jamás pronunció, según algunos, cuando fue restituido en su



cátedra, luego de ser censurado, apresado y apartado de su cargo en la Universidad de Salamanca por obra de la Santa Inquisición, frase que viene muy bien hoy en nuestro contexto.

Como decíamos ayer, y ya han pasado cuatro años desde que lograron la mayoría absoluta, para algunos rodillo implacable de nuestro alcalde, Carlos Fernández Bielsa. Como decíamos ayer, el día de mi toma de posesión en 2015, hoy es un día especial en la vida municipalista de Mislata porque se constituye un nuevo Consistorio y un nuevo mandato de cuatro años, desde ahora hasta 2023.

Capítulo aparte es señalar los cuatro años de experiencia en el Ayuntamiento que nos avalan. Cuatro años en que hemos venido adquiriendo conocimientos y vivencias valiosas durante el mandato pasado, de 2015 a 2019, y que garantiza un trabajo útil y de gran valor para los años venideros. Fruto de esa experiencia adquirida hay que destacar las 59 mociones presentadas al Pleno municipal durante los pasados cuatro años. De ellas, el 95% iban dirigidas a mejorar la calidad de vida de nuestra localidad y contaron con el respaldo de la Corporación de entonces. De hecho, hemos contribuido en buena medida a la transparencia municipal, y este Pleno, que se retransmite por streaming hoy, es un ejemplo palpable y evidente, gracias a una iniciativa de Ciudadanos votada favorablemente por todos los grupos políticos de la Corporación.

También, cuando ha hecho falta arrimar el hombro, nuestro grupo político Ciudadanos, por responsabilidad política, ha venido a sumar su apoyo a los presupuestos municipales del anterior mandato, fruto, eso sí, de la negociación, el diálogo y el entendimiento.

Así pues, reitero mi deseo de ser fiel a esos ciudadanos que depositaron su confianza en nosotros y desarrollar mi labor al servicio de la ciudadanía con un talante dialogante, con el ánimo de trabajar por el bien y el interés general de la población, con un espíritu positivo y, sobre todo, para hacer política útil para los ciudadanos. Estos son, pues, los pilares de nuestra actuación política en los próximos cuatro años: diálogo con todas las sensibilidades que conforman la Corporación, espíritu positivo para el trabajo y la gestión de cada día, y utilidad, para que los ciudadanos de Mislata no pierdan nunca una oportunidad de desarrollo y mejora. En definitiva, a buen entendedor con pocas palabras basta.

Recordar también aquí y ahora que nosotros, Ciudadanos, somos una formación política claramente españolista y constitucionalista, sin complejos ni ambigüedades, fieles a nuestra bandera, a la soberanía nacional, al Estado de Derecho y a las libertades públicas, cuestiones irrenunciables de las que hacemos gala en cada momento.



Ya finalizando, porque no quiero extenderme más de lo debido, al Sr. Alcalde le sugiero, o le pido, que ahora que disfruta de una mayoría más que holgada en el Consistorio sea, si cabe, más humilde y generoso en proporción al número de concejales de que dispone. Sea condescendiente con su leal oposición, que nos atienda, que nos ampare, que nos escuche, que sea receptivo y sensible con nuestras propuestas que, al fin y al cabo, irán siempre encaminadas al interés general de nuestros ciudadanos. Solicito, pues, entendimiento, respeto y tolerancia, que son las reglas del juego democrático, y personalmente le garantizo que si atiende nuestras demandas tendrá en mi persona un colaborador más que un oponente. En definitiva, queremos de usted en los próximos años que nos conduzca como Alcalde, un Alcalde razonable, responsable, próximo, dialogante, transparente y, por qué no, generoso. A cambio le ofrecemos desde Ciudadanos una oposición responsable, elegante, noble y, también vigilante y fiscalizadora de la gestión que realizan.

Por último, para cerrar mi intervención, echare mano de una frase muy lúcida escrita por Baltasar Gracián en el Oráculo Manual y Arte de la Prudencia: “Lo bueno, si breve, dos veces bueno”. Con esta cita doy por acabada mi intervención, deseando haber captado la atención de los presentes y muy especialmente la del Sr. Alcalde, al que felicito por su nombramiento una vez más, deseándole los máximos aciertos en su mandato los próximos cuatro años. Muchas gracias por su atención”.

A continuación, el Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. Galán Leal, que dice:

“Buenas tardes compañeros de Corporación, autoridades civiles y vecinos. El pasado 26 de Mayo, Mislata decidió que Vox debía tener presencia en el gobierno. Como su representante, quiero que mis primeras palabras sean para expresar mi gratitud por la confianza y el apoyo prestados, pues no ha sido un camino fácil.

Estoy aquí para trasladar las inquietudes de los mislatares, independientemente de a quien hayan votado, siempre desde el respeto, con la valentía y la transparencia que caracterizan a este partido.

De Vox se han dicho muchas cosas, verdaderas y falsas. Somos el partido de las tradiciones, de los valores, de nuestra cultura e historia, un partido que quiere la igualdad real entre hombres, mujeres, niños y ancianos para que ninguno pueda sufrir a manos de terceros. Queremos que el dinero de los ciudadanos se quede en los ciudadanos, pues son ellos desde sus hogares o negocios quienes mejor saben dónde, cuándo y en que invertirlo.

Es por eso que para poder cambiar las cosas hay que trabajar y presentar propuestas con un contenido, coherentes y que ayuden a toda Mislata. Muchas gracias por estar hoy aquí”.



A continuación, el Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. López Bronchud, que dice:

“Muy buenas tardes, vaya por delante mi felicitación, señor Fernández, por su triunfo electoral y por haber sido elegido nuevamente alcalde de Mislata, a los concejales que nos acompañaron la legislatura pasada y que algunos de ellos se encuentran hoy aquí, y a las personas que el pasado 26 de Mayo apoyaron con su voto a la candidatura del Partido Popular de Mislata.

Probablemente éste será el discurso más difícil de mi vida política y no por el resultado de mi partido, la situación política actual ni por cualquier otra cuestión que nadie pueda imaginar.

Desde la humildad hoy emprenderé mi cuarta legislatura en este consistorio. Y hoy, lamentablemente, tengo que estar aquí cuando ni mi cabeza ni mi corazón me acompañan. Estoy a horas de tener que despedir para siempre a una de las personas más importantes de mi vida. Y eso me ha hecho cuando me senté a escribir darme cuenta de qué cosas son las que realmente importan en la vida y cuáles no.

Nosotros, las 21 personas que nos sentamos aquí, con mayor o menor acierto, más o menos tiempo, hemos acabado por anteponer a nuestra vida personal una vida de servicio a la ciudadanía. Y reitero, con aciertos y con errores, hoy los que aquí nos sentamos hemos dado un paso adelante para servir a nuestros ciudadanos de la mejor manera que sepamos.

En el Partido Popular de Mislata tendremos errores, pero nunca voluntad de fallar.

Nuestro compromiso con el servicio a la ciudadanía es un ejercicio libre, voluntario, altruista y generoso que se pretende siempre con la mejor de las intenciones. Y una vez más, en este salón de plenos, damos inicio a una nueva legislatura con la mejor de las intenciones.

Las nuestras están claras: ponernos una vez más al servicio de la ciudadanía, tender nuestra mano al gobierno y al resto de formaciones para hacer mejor la labor que se desarrolle, siempre en beneficio de los mislateros, y ser la voz fiscal, pero honesta y leal, de un municipio que se merece una clase política a la altura de las necesidades.

Mislata tiene grandes retos por delante. Nuestra voluntad es ayudar en la construcción de futuro donde pretendemos seguir viviendo siempre, con las mejores condiciones posibles. Nuestro deber, apoyar aquellas medidas que nazcan para conseguirlo y mejorar aquellas que, entendamos, no respondan completamente a lo que los mislateros merecemos.



Vaya por delante mi felicitación más sincera por segunda vez al alcalde de Mislata y a sus compañeros, así como al resto de formaciones, dando la bienvenida a quienes desde hoy se unen a este salón plenario.

El político Edward Moore Kennedy escribió una vez que “En política sucede como en las matemáticas: todo lo que no es totalmente correcto, está mal.” Y a esa verdad debemos de atarnos sin pensar ninguno de nosotros que estamos en la verdad absoluta, ni faltando a la mejor solución, que será siempre dialogar, debatir y proponer.

Vuelvo a pedirlo y a ofrecerlo una vez más: diálogo. Vuelvo a pedirlo y ofrecerlo una vez más: unión. Los ciudadanos sentirán mayor orgullo de un pleno que es capaz de sumar siempre y no dividir.

Hoy tres concejales del Partido Popular, hemos tomado posesión como ediles del municipio. Sepan que tres son también los valores que nos acompañarán: verdad, lealtad y trabajo.

Verdad con todos, lealtad con la institución, y trabajo con y para los ciudadanos, para seguir proponiendo aquellas cuestiones que mejoren la calidad de vida de nuestros vecinos.

Con aciertos y con errores, aquí estamos hoy, dispuestos a emprender un nuevo camino para decidir el futuro para Mislata de los próximos años. Les deseo tino al gobierno, pues sus aciertos serán los beneficios de nuestro pueblo, y aquí, como siempre, nos tendrán si nos requieren.

Y un consejo, si lo aceptan: valoren, de verdad, qué es lo realmente importante, y yo hoy, lo tengo claro: no engañarse a uno mismo, no confundir a los demás e intentar no fallar a nadie. Con esas premisas, comenzamos a caminar. Deseo que el camino sea provechoso para todos. Y, sobre todo, para los mislateros.

Gracias y feliz legislatura”.

A continuación, el Sr. Alcalde cede la palabra a la Sra. Martínez Mora, que dice:

“Gracias Sr. Alcalde. Amigos y amigas, miembros de la Corporación municipal, buenos días.

Lejos de idealismos paralizantes políticamente, porque los idealismos suelen paralizar la política en directo, los realistas creemos que las cosas son como son. Son como las vemos, como las contamos y como luego las pintamos, pero eso no



necesariamente significa que siempre deban ser así. Se puede intervenir en la Historia, se pueden cambiar las cosas e invertir las tendencias y para cumplir las cosas con estos objetivos es necesario cambiar el punto de mira, dejar a un lado ese zoom que sólo capta a los protagonistas y principales de la sociedad, y centrarse en otra historia, la historia de los otros, la de los cuarenta y cinco mil vecinos y vecinas que pueblan nuestra pequeña ciudad en geografía urbana, y grande en sueños y nuevas esperanzas de futuro.

Es inevitable pensar que hace hoy ocho años me dirigía a este plenario por primera vez, como portavoz del Grupo Socialista, para avalar la elección de Carlos Fernández Bielsa como Alcalde de Mislata. Aún me emociono cuando recuerdo ese momento inicial de gran incertidumbre y, al mismo tiempo, repleto de ilusión y esperanza para lograr hacer de nuestra ciudad una urbe moderna en la que deseemos vivir.

Sr. Alcalde, el hecho de haberme otorgado la portavocía del grupo socialista y del gobierno representa para mí un motivo de orgullo difícilmente compensable con el trabajo y el esfuerzo que esta circunstancia puede imponer a una madre trabajadora. Nuevamente, y por tercera vez, ratifico aquí públicamente mi agradecimiento y refuerzo mi compromiso de absoluta lealtad al Alcalde y al gobierno.

Ahora que se inicia este tercer mandato del gobierno de Bielsa compruebo que, pese a tener el mejor resultado en concejales de los socialistas valencianos de nuestra Comunidad, nuestra deuda con Mislata y con sus vecinos se agranda y nos obliga a ser aún mejores en nuestros aciertos, más eficaces en nuestras gestiones, más audaces en nuestras propuestas y más eficientes en nuestras políticas. Soy realista por vocación, socialista de corazón y exigente por convicción con nuestros planteamientos iniciales para este mandato. Tenemos aún mucho margen de mejora y precisamos toda la ayuda que como sociedad podáis brindarnos.

Cuando echo la vista atrás y recuerdo el trabajo realizado durante estos ocho años no puedo evitar sentirme confortada gracias al cumplimiento de la inmensa mayoría de las propuestas iniciales que ya nos exigíamos allá por 2011. Establecimos seis parámetros que debían configurar otros tantos ejes de acción prioritarios, y a la vista de las circunstancias y de los hechos, resulta evidente el éxito de las acciones realizadas.

Hemos configurado un nuevo modelo de sociedad que ha liderado apuestas tan importantes como la aprobación de nuestro Plan de Igualdad Municipal, siendo pioneros en acciones para luchar contra la lacra que representa la violencia de género.



Además, hemos articulado un ambicioso programa de participación ciudadana, somos referentes en participación respecto a la Comunidad.

Un segundo eje de acción preferente ha consistido en la configuración de una sociedad abierta a los diferentes modelos de familia que hoy existen. La máxima ha sido reconocer que ninguna familia quedase al margen de la acción pública. Programas como los campamentos, los comedores escolares, la apertura del nuevo centro ocupacional o las viviendas tuteladas, nuevos espacios para que aquellas personas con diversidad funcional sigan aprendiendo y mejorando en autonomía personal. La implantación de nuestro ambicioso programa de parques infantiles, emblema de nuestro municipio en el área metropolitana, o nuestra apuesta por la accesibilidad urbana, con reconocimientos públicos tan importantes como el premio CERMI o el reconocimiento por parte de AENOR, que reconoce a Mislata como la primera ciudad española en accesibilidad.

Mislata es hoy una ciudad integradora y quizás no exista mejor denominación para esta aspiración que hemos mantenido desde el gobierno, que el reconocimiento por parte de UNICEF a Mislata como "Ciudad amiga de la infancia".

Mislata es hoy una ciudad vanguardia de la modernidad, Mislata es cultura: el MAC, arte, danza, música... nuestro concurso de teatro o la Bienal Miquel Navarro reivindican nuestro municipio como centro impulsor y reflector de arte para todos y para todas, sin exclusiones.

Pero, además, somos una ciudad que ha conseguido que los jóvenes se impliquen en los cambios del presente.

Ya hemos hablado de nuestro planteamiento social, de nuestra apuesta por la igualdad y la participación, repasado nuestro modelo de familia y de integración, prioridad de nuestra acción pública, en la que las personas son siempre lo primero. Estos tres ejes representan los principios que rigen nuestra acción pública. Ahora nos corresponde abordar los tres ejes que representan los medios para hacer de nuestra ciudad el mejor lugar donde vivir y desarrollarse.

Mislata, la Mislata urbana, se reivindica como una ciudad que aspira a lograr el óptimo de calidad, de eficiencia y de eficacia en sus servicios. La gestión pública de la limpieza o el ADN canino son sólo algunas muestras de nuestra acción pero, además, hemos abordado durante estos cuatro años tres de los grandes problemas que acosan a las urbes, que padecen la problemática de la alta densidad demográfica. Hemos transformado nuestros barrios. Hemos abordado, mediante el Plan Aparca, con la creación de 1.700 plazas de aparcamiento y, además, hemos logrado que se reconozca a Mislata como una de las ciudades más seguras de España.



Nuestro quinto eje de acción ha girado entorno a la reducción de deuda y equilibrio presupuestario. Este éxito compartido no sólo nos permite crecer más y mejor cara al futuro sino, quizás, reconocer al echar la vista atrás y recordar los recortes en otras administraciones durante el último lustro que los socialistas de Mislata sí teníamos razón y que era posible seguir creciendo si se administraba con eficiencia y eficacia los limitados recursos públicos con los que entonces contábamos.

Finalmente, en los tres últimos años hemos podido activar, una vez los problemas económicos empezaban a resolverse, un modelo de crecimiento sostenible, viable económicamente, rentable socialmente y gestionable desde una perspectiva medioambiental: nuestros huertos urbanos, creación de zonas verdes, o el ambicioso proyecto de instalaciones deportivas que durante los dos últimos años hemos activado y llevado a cabo. Todas ellas representan esa apuesta por la Mislata social y deportiva que aspiramos a fortalecer.

Finalmente, y dentro de ese último sexto eje de acción, hemos logrado, quizás, el éxito sobresaliente de este mandato con la adjudicación y construcción de la residencia para mayores y centro de día. Nos quedaba por sumar un aspecto de justicia social a quienes lo han dado todo en el pasado para que nuestro presente de hoy sea mejor. Era un compromiso adquirido y ya está en marcha, y bajo mi punto de vista representa y dibuja todo el trabajo que hemos desarrollado durante los últimos años.

Me siento orgullosa del trabajo realizado, inmensamente agradecida por la respuesta ciudadana en la calle y electoral en las urnas. Ustedes han tenido a bien otorgarnos el 62,6% de los votos. Nuestra gratitud no podrá ser equiparable al caudal de confianza que nos han querido otorgar, y pretendemos ejercer esta gran responsabilidad que nos han conferido con altas dosis de humildad y una acción permanente ligada al trabajo y al esfuerzo.

Y con humildad me dirijo a ustedes para pedirles que también asuman con responsabilidad el rol que la ciudadanía les ha otorgado. Somos la candidatura que más ha crecido. Somos la candidatura más votada, y por eso les pido a los cuatro grupos que conforman la oposición que sean conscientes de lo que representan y actúen con responsabilidad en su tarea de control al gobierno. A veces, unos por desconocimiento, otros por arrogancia, en algunos casos por ignorancia, pero, al final, hay unas elecciones que ponen a cada uno en el sitio que nos toca y, por favor, que nadie se llame a error: existir por cinco votos no da derecho al pataleo permanente. Sólo les pido que trabajen en positivo por Mislata, que trabajen en positivo desde la oposición, y ahí tendrán a esta portavoz que les habla y a este gobierno que represento.



Quiero acabar con una sonrisa, la sonrisa que mostramos cuando hablamos de nuestra Mislata y, a la vez, con una pregunta: ¿Saben cómo nos sentimos de satisfechos los socialistas de Mislata? Miren, hoy, sentirse mislatero en la provincia de Valencia es un motivo de orgullo, y hace sólo unos cuantos años atrás había quien escondía su procedencia. Somos de Mislata, los de los comedores escolares, los del MAC, los de la Bienal, los de las ayudas sociales, los de Mislata te beca o de los diferentes planes de empleo y de formación que proyectamos año tras año. Somos de Mislata, los de las fiestas populares. Somos una ciudad acogedora y siempre integradora de distintas culturas y procedencias: castellanos-manchegos, andaluces... de los de aquí, de los de afuera, de los de más allá del mar, todos somos Mislata, porque Mislata es la suma de todos y todas.

Gracias por dejarnos proyectar durante los próximos cuatro años esa ambición de esperanza y de futuro que el gobierno socialista de Mislata ha elaborado para sus ciudadanos y ciudadanas. Nosotros ofrecemos ilusión, trabajo y esfuerzo permanente, y ustedes deberán exigirnos que la máquina que hace avanzar Mislata no pare en ningún momento. Gracias a todos y todas por su comprensión y por su enorme generosidad, esta humilde portavoz sabe apreciarlo en su justa medida.

Gracias. Muchas gracias, de corazón”

A continuación toma la palabra el Sr. Alcalde y dice:

“Miembros de la nueva corporación municipal, autoridades, representante del Consell, representantes sociales, exalcalde José Morales, amigo Miquel, familia, ciudadanía de Mislata, amigos y amigas.

Gracias a todos por la inmensa confianza que nuevamente me habéis otorgado para seguir siendo vuestro Alcalde, gracias de corazón...

Permitidme además que haga hincapié en esta extraordinaria confianza con la que me habéis demostrado que el trabajo arduo y la dedicación plena en la gestión política permiten cambiar nuestra ciudad, mejorar la vida de las personas, propiciar una mayor calidad de vida, garantizar la dignidad

Vuestro agradecimiento ha sido permanente y duradero en el tiempo, y así lo reflejó el abrumador respaldo popular que como vecinos y vecinas habéis decidido depositar en mí, como vuestro Alcalde para los próximos 4 años.

Os respondo con un agradecimiento sincero y humilde, porque soy plenamente consciente de la enorme responsabilidad que me confiáis.



Ser Alcalde de Mislata es un honor, un privilegio que nos facilita la democracia, y al mismo tiempo, es una facultad a la que pretendo entregarme con absoluta dedicación durante este nuevo tiempo, porque entiendo el servicio público como una meta a la que debemos enfrentarnos con audacia, valentía, diligencia e ilusión...

Una ilusión que, como pueblo, quisisteis trasladarme el pasado 26 de mayo, al votar de forma muy mayoritaria a nuestra candidatura. Nuevamente, gracias por todo lo que representa este inmenso caudal de confianza que recientemente nos habéis manifestado en las calles, en las constantes muestras de afecto, y también en las urnas.

Concejales, concejales, por tercera vez en los últimos ocho años, la candidatura que encabezo y que representa las siglas del Partido Socialista en Mislata ha recibido el encargo claro y mayoritario de formar un gobierno responsable, de continuar el trabajo hecho para seguir avanzando en la misma dirección.

Esta decisión, la de avanzar y progresar, ha sido el deseo abrumador de la ciudadanía; una decidida apuesta para que nuestro gobierno municipal trabaje en la senda de la igualdad de oportunidades, de la equidad de derechos, en la defensa firme de los servicios públicos, en la lucha contra la desigualdad, y con el objetivo claro de la justicia social.

Soy plenamente consciente de que esta voluntad popular, que es el resultado de las urnas del 26 de mayo, es un símbolo de esperanza, es un sueño colectivo y compartido para seguir construyendo una ciudad moderna y participativa. Un sueño que iniciábamos juntos, allá por el 2011, y que hoy es una realidad.

Aspirábamos a lograr, entre todas y todos, una Mislata mejor, a reconocernos en una ciudad que refleja un alma propia, un nuevo modelo de ciudad, moderna en sus proyectos y en sus programas; pero sencilla y familiar en su esencia.

La candidatura que represento os trasladó un ambicioso proyecto de nuevas propuestas que apuntan hacia esa ciudad que pretende sumar modernidad, cultura y tradición en este nuevo proyecto de futuro que habéis tenido a bien defender desde las urnas.

La candidatura que encabezo ha sido un ejemplo de cohesión social, de compromiso, de transparencia, de participación ciudadana; en definitiva, de una suma de fuerzas, sinergias y colectivos que luchan por hacer de Mislata una ciudad mejor.

Por eso mismo sé, que es también voluntad de la ciudadanía, avanzar hacia ese nuevo modelo de ciudad de progreso que se enmarca en las necesidades de este siglo XXI, tan repleto de cambios e incertidumbres.



Pretendo mantener, ante todo, una exigencia de respeto a los compromisos que hemos adquirido, y tened presente que cumpliré con este encargo. Cueste lo que cueste, mi meta volverá a ser, como siempre, cumplir con la palabra dada.

Vecinas y vecinos, los ciudadanos nos exigen, como representantes públicos, que seamos fieles a los compromisos adquiridos. Esta exigencia es para mí una prioridad de máximo nivel, y quiero trasladar aquí, en nombre propio y en el del futuro gobierno, que haré valer la responsabilidad que me transferís desde el día de hoy.

Quiero también mantener un estilo de gobierno que responda a las expectativas de cercanía, como siempre, de proximidad y de participación social, que responden al proyecto continuado de estos últimos años. Este nuevo tiempo exige mayor diálogo, mayor tolerancia, para que nadie se sienta excluido.

Una nueva etapa en la que se escuchen y se contrapongan razones; que se explique siempre el porqué de cada decisión, en la que se informe de cada acción, y en la que se consulte a los agentes sociales sobre cómo aspiramos a mejorar en nuestro modelo social y de progreso.

Seremos un gobierno que siempre respetará a sus ciudadanos, que siempre atenderá a la pluralidad de voces y opiniones, y que siempre tomará buena nota de las críticas constructivas que pretendan mejorar nuestro proyecto político común.

Gobernar para todos y para todas, sin exclusiones, sin sectarismos, sin fanatismos ha sido y será siempre mi manera de entender la política y gestión pública.

El resultado electoral, pese a su contundencia, ya que no hay otro municipio de una entidad similar a la que tiene Mislata en la comunidad Valenciana, con un apoyo de la ciudadanía que se acerca al 63% de los sufragios emitidos, no variará nuestra forma de trabajar.

El entendimiento, el diálogo y la participación ciudadana me volverán a guiar en este nuevo mandato como Alcalde.

Quiero, por tanto, trasladar a la ciudadanía y a este plenario, que el respeto y el decoro institucional deben presidir siempre cualquier ámbito de representación pública, y el valor de la institución debe estar siempre por encima de nuestra propia voluntad, de nuestro propio relato como cargos electos, para hacer de esta ciudad un entorno mejor para vivir.



Podré compartir o no otras opiniones, pero respetaré la legitimidad de cuantas posturas se defiendan en esta sala aceptando las reglas, la buena educación y el respeto que, entre todos y todas, nos hemos otorgado.

Amigos y representantes de nuestro entorno asociativo, en este acto solemne me corresponde también reconocer la labor y el trabajo de nuestra sociedad civil. Como es habitual, hoy nuevamente habéis querido acompañarnos en este, vuestro Salón de Plenos, el epicentro de la democracia local.

Quiero resaltar y poner en valor vuestra dedicación, la valentía y la coherencia que manifestáis en la defensa de nuestro pueblo y de nuestros servicios públicos, velando y anteponiendo siempre los intereses de Mislata ante cualquier otro asunto.

Vuestras acciones refuerzan esa idea, repetida una y otra vez, que reafirma la legitimidad de las asociaciones y colectivos de Mislata como portavoces de la voz popular de nuestra sociedad.

Vosotros y vosotras garantizáis las demandas y deseos de nuestro tejido asociativo, pero también de nuestra ciudadanía en su conjunto. Este Alcalde y este gobierno que tengo el honor de representar velará siempre por vuestra legitimidad, por el respeto debido, en la defensa de los intereses de Mislata. Hemos demostrado, unos y otros, que somos servidores públicos sencillos, honestos, a disposición permanente de la ciudadanía.

Vecinos y vecinas de Mislata, recuerdo que hace cuatro años me comprometí con vosotros con un contrato social por el cambio en Mislata. Este compromiso nos llevaba a hacer de Mislata una ciudad más humana, más social y respetuosa con quienes peor lo estaban pasando. Acompañando a la ciudadanía en sus problemas para buscar soluciones, y en sus sueños y proyectos también, para crear nuevas oportunidades. Una ciudad en la que las personas eran lo primero, en la que el pilar básico sería la eficiencia y la eficacia de los servicios públicos.

Todo, salvaguardando la situación económica compleja de las arcas del Ayuntamiento, a través de un complejo proceso de reequilibrio presupuestario que nos permitió reducir drásticamente la deuda pública, incrementando además todos los programas y servicios municipales, aumentando las inversiones para remodelar nuestros espacios urbanos, para recuperar y mejorar nuestras instalaciones o para modernizar nuestra gestión.

Pues bien, hoy como ya hice hace 4 años, cuando toca y donde corresponde, quiero revalidar mediante esta toma de posesión este contrato social como un compromiso con mi ciudad y con la sociedad de Mislata.



Nuestro proyecto político se plasma en acciones y proyectos concretos. Pero también en grandes ideas y valores que nos unen como sociedad:

1) Perseguiremos con ímpetu erradicar esa lacra que representa la violencia de género, la discriminación machista que tantas noticias dramáticas deja en nuestro país. Mil mujeres, mil, han sido víctimas de la violencia de género, asesinadas solo por el simple hecho de ser mujeres. Por eso vamos a impulsar el Plan Municipal de Igualdad como una de las principales acciones del gobierno para este próximo mandato.

2) También es voluntad del nuevo Gobierno municipal seguir reivindicando y garantizando nuestros servicios públicos, en especial nuestra sanidad, nuestra educación y el acceso generalizado, libre y universal a la cultura y el deporte.

- Incorporaremos la salud a nuestra agenda de acción municipal mediante el Plan Local de Salud y mantendremos, cómo no, la reivindicación y exigencia para la reversión de nuestro Hospital Militar al modelo de gestión pública, para que se convierta de una vez por todas en nuestro hospital de referencia.
- Un nuevo colegio para Mislata, la rehabilitación de nuestra Biblioteca Central y la puesta en marcha de los Premios de Innovación Educativa, los patios inclusivos, nuestra cultura escénica y nuestra Bienal Miquel Navarro. Son Iniciativas que nos ayudan a proyectar modernidad y acceso libre a la cultura desde Mislata.
- En relación con nuestras infraestructuras deportivas, mantendremos una política de acción permanente con la finalización del nuestro nuevo Centro Socio-deportivo, las nuevas instalaciones en los campos de fútbol o la construcción de un nuevo Rocódromo en el Parque de la Canaleta.
- Pero para nuestro Gobierno, el foco de acción se centrará siempre en las familias, en la atención y cariño hacia nuestras personas mayores, así como en las oportunidades y futuro destinado a los jóvenes. Por ese motivo, la apertura de la Residencia de la Tercera Edad y Centro de Día y los programas de Ayuda a Domicilio, o la Tele-Asistencia, serán nuestra prioridad y seguirán teniendo un denominador común: la lucha por la dignidad de las personas mayores, por favorecer un envejecimiento activo y próspero a nuestra ciudad. Los jóvenes y la Infancia serán una referencia en nuestros programas innovadores, defendiendo siempre el sello alcanzando de Ciudad Amiga de la Infancia y la Adolescencia.

3) La tercera gran área de acción pública durante los próximos años se centrará en mejorar la Economía Local, el Empleo y nuestra excelente red de Comercios de proximidad. La nueva App Mislata Ciutat Comercial, el Programa de incentivo a los emprendedores o la nueva plataforma web “Mislata Emplea” unido



al Plan social de Empleo para generar esperanza concentrará nuestros esfuerzos para mejorar la capacidad productiva y económica de nuestra ciudad.

4) El cuarto reto que vamos a afrontar en los próximos años está relacionado con esa Mislata que camina hacia la modernización tecnológica y el Gobierno abierto. Para lograr este objetivo, seguiremos apostando por ser líderes en transparencia, además de instalar nuevos paneles digitales informativos en nuestros barrios, o la implantación de nuevos mecanismos de información instantánea que hagan que la ciudadanía sea mas libre y tenga más información. Además, nos corresponderá afrontar todos estos retos, ligándolos a un nuevo ámbito que pretendemos abordar durante estos próximos años: queremos hacer de Mislata una ciudad moderna, innovadora, una SMARTCITY.

5) Por tanto, y por último y no menos importante, trabajaremos de forma decidida por la sostenibilidad, la agenda 2030, los objetivos de desarrollo sostenibles, mejorando nuestro medio ambiente y ayudando entre todos y todas a dejar a nuestros hijos e hijas una ciudad mejor, un mundo mejor del que nos nosotros nos hemos encontramos.

Este es el ambicioso reto que tenemos por delante. La defensa de la igualdad, la libertad y la seguridad. La defensa de los servicios públicos esenciales. La mejora y el impulso de nuestra economía local. La transparencia y el buen gobierno. Y la apuesta por la innovación, la modernización, el desarrollo sostenible y el cuidado del medio ambiente. En palabras de Cervantes, un proyecto político de meollo y de sustancia.

Amigas y amigos, las últimas elecciones del pasado domingo 26 de mayo, volvieron a confirmar que la ciudadanía sigue confiando en que la política sí sirve para cambiar las cosas, que es un instrumento útil para mejorar la sociedad en la que vivimos y para conquistar sueños y esperanzas.

Hoy contamos en este Pleno con más pluralidad, y nuevas voces que, sinceramente, espero que puedan aportar un buen trabajo y propuestas en positivo.

Pero, como decía Tierno Galván, “el triunfo político es la suma del sentido común y la capacidad de liderazgo”. Suscribiremos esas palabras para que nunca nos falle el talante, el sentido común, y para que este gobierno ejerza con liderazgo la dirección política de esta ciudad.

Para hacerlo viable y posible, nos centraremos siempre en lo que nos une, e intentaremos dejar aparcado, de lado, todo aquello que nos divide y que nos separa. Desde la humildad, todos deberían tomar nota de este buen consejo.



Vecinas y vecinos de esta ciudad tan particular, tan social, tan dinámica, tan viva: deseo lo mejor para este apasionante camino hacia la modernidad que juntos estamos reiniciando. Una modernidad siempre ligada a la participación, a la igualdad, a la educación y a la cultura.

Como una vez dijo el escultor Eduardo Chillida, en un contexto de confrontación social: «Un hombre tiene que tener siempre el nivel de la dignidad por encima del nivel del miedo».

Ese será nuestro objetivo primordial: la dignidad, entendida en su más alto nivel.

Y trabajaremos por eludir el conflicto y que el miedo no sea ningún obstáculo. Seremos valientes en la defensa de la igualdad de todas las personas.

Seguiremos avanzando en la búsqueda del interés común. Avanzaremos de forma muy visible y notable en nuestro día a día, cambios que nos van a permitir vivir mejor y estar más orgullosos de esta ciudad.

Mientras tanto, seguiremos sirviendo en el día a día, como sabemos hacer, con trabajo, esfuerzo y dedicación.

Porque estoy convencido de que gracias al consenso y la concordia crecen las ideas y los proyectos más ambiciosos. Igual que sé que, con la disputa y la discordia, estos proyectos se arruinan.

No olvidemos en ningún momento que estamos aquí para servir siempre al pueblo de Mislata, en representación de su soberanía. Hoy empezamos una nueva etapa que, espero, sea tan ilusionante como productiva y fructífera.

Pero teniendo presente que hay sueños que merecen ser soñados y que algunas utopías, aunque parezcan inalcanzables e irrealizables, merecen ser perseguidas, porque así y solo así tendrá sentido la política, nuestra acción de gobierno, y sabremos siempre por dónde tenemos que avanzar.

A ese gran reto nos emplazamos. En ese camino nos vamos siempre a encontrar. Empieza un nuevo tiempo para que Mislata siga avanzando.

Muchas gracias”.



**Ajuntament
de Mislata**

SECRETARIA

Y no habiendo más asuntos que tratar por Alcaldía-Presidencia se levantó la sesión, siendo las 12 horas y cincuenta minutos, de todo lo cual se extiende la presente acta, que firma el Sr. Alcalde-Presidente, conmigo el Secretario que doy fe.

EL ALCALDE

EL SECRETARIO

El original ha sido efectivamente firmado.